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平成２６年度  第２回安城市環境審議会議事録要旨 

 

日 時 平成２７年３月２５日(水)午後１時３０分～３時 

場 所 安城市役所本庁舎第１０会議室 

出席者 委 員 鳥居会長、杉浦朗副会長、飯尾委員、永田委員、細井委員、加藤

委員、神谷委員、竹内清晴委員、中西委員、山田委員、片桐浩委

員、杉浦ひろ子委員、石川委員、中島委員 

事務局 新井副市長、環境部長、環境首都推進課長、環境首都推進課課長

補佐、環境首都推進課環境保全係長、環境首都推進課職員 

次 第 １  副市長あいさつ 

２ 会長あいさつ 

３ 議事 

（１）安城市の環境についてのアンケート結果（速報）について 

（２）過去の環境基本計画の振り返りについて 

 

１  副市長あいさつ 

２  会長あいさつ 

  環境という分野は幅が広く、安城市の全ての事業が関係しているといえる。今回

選挙の際に公表された現安城市長のマニフェストには、環境分野として最初に

「エネルギー」と「交通システム」が載っていた。 

  地球温暖化問題はそもそも行政が取り組むべき課題であり、それに加え交通環境

では、バリアフリーなど弱者に対する環境整備、サイクリングレーンなど自転車

ネットワーク整備などの課題もある。 

３ 議事 

（１）安城市の環境についてのアンケート結果（速報）について 

 【事務局】 

 アンケート結果について説明。（資料１－１、１－２、１－３参照） 

 

（委員より質問・意見なし） 

 

（２）過去の環境基本計画の振り返りについて 

【事務局】 

 過去の環境基本計画の振り返りについて説明。（資料２参照） 

【中島委員】 

近年、太陽光の普及率が伸びてきたと思う。現在の太陽光発電システム普及率を教

えて欲しい。 

環境首都推進課長：昨年度末時点で 4.9％となっている。目標値は６％だが、安城

市補助金引き下げ、電力会社の買取価格低下の影響もあり、今後は普及が鈍化する

可能性がある。 

 

（このほか委員より質問・意見なし） 


